
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

18/SVV/0624

Einreicher:
Stadtverordnete Naundorf, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:
Bundsfördermittel für Schulen

Erstellungsdatum 22.08.2018
Eingang 922:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

100.000 Mio Euro gibt der Bund an Fördermitteln für Schulen. Wie aus den Medien zu entnehmen ist, 
liegt bis heute kein einziger Antrag aus dem Land Brandenburg vor. Das verwundert, zumal wir 
insbesondere in Potsdam fast alle Schule fremdfinanziert bauen und damit seit Jahren die Prokopf-
Verschuldung der Potsdamer*innen in die Höhe treiben.

Deshalb frage ich den Oberbürgermeister:

Frage: Gibt es in Potsdam Projekte, für die Fördermittel aus dem Bundestopf beantragt 
werden?
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